



Meilleurs  
Vœux \*



2026



Chers collègues,

**L'ensemble des militants de l'UNSA Douanes vous adresse ses vœux de bonheur, de santé et de sérénité, ainsi qu'à vos proches, à l'occasion de cette nouvelle année.**

Tout au long de l'automne, les dirigeants de notre pays ont multiplié les interventions et les discours prometteurs sur le besoin de renforcer le service public douanier. Après tant d'années de disette, il serait temps !

Souhaitons collectivement qu'ils joignent la parole aux actes, pour obtenir les moyens de protéger efficacement les populations et, surtout, la reconnaissance collective indispensable de l'engagement des douanières et douaniers pour la sauvegarde de nos territoires.

**Ce sont tous les corps de douaniers qui méritent une augmentation salariale tangible face à leur détermination du quotidien : le jour, la nuit, les week-ends, les jours fériés, les astreintes et les longues missions.**

Quelle que soit leur fonction, chacun contribue à l'efficacité de la douane : vérificateur, agent d'écriture, informaticien, gestionnaire, rédacteur, chef d'équipe, formateur, marin, enseignant, agent visiteur, enquêteur, analyste, chauffeur, motard, secrétaire, cibleur, maître de chien, agent de maintenance, moniteur, programmeur, auditeur, mécanicien, veilleur, téléconseiller, navigant, poursuivant, encadrant, laborantin, comptable, agent de liaison, technicien, pilote, opérateur, assistant, superviseur, expert, garde-frontière, et bien d'autres encore, tant les métiers de la douane sont divers.

Toutes et tous répondent à leurs obligations, accroissent leurs compétences et s'évertuent à tenir l'édifice régalien. Sans eux, sans vous, la douane n'est rien...

**Alors, pour une bonne année douanière,  
nous faisons le vœu d'une augmentation générale des salaires !**

